



*Ihr aber, die mich so geliebt habt,
seht nicht auf das Leben,
das ich beendet habe,
sondern auf das,
welches ich beginne.*
(Augustinus)

In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von unserer lieben, unersetzbaren Mutter und Schwiegermutter, Frau

Ernestine Loitlsberger

geborene Hollnsteiner

welche am Donnerstag, dem 12. April 2012, um 11.08 Uhr nach einem erfüllten und langem Leben, gestärkt durch die Sakramente der Kirche im 91. Lebensjahr ihren irdischen Lebensweg vollendet hat.

Ihre langen Beschwerden des Alters ertrug sie bewundernswert mit großer Geduld und Tapferkeit. Sie wurde am 17. August 1921 in Grünau geboren und es war ihr größter Wunsch nach einem langen Leben bedingt durch die Professurenkarriere ihres Gatten Erich ihren Lebensabend in ihrer Heimat im Almtal zu verbringen und auch zu sterben.

Sie lebte am liebsten zurückgezogen im Kreise ihrer Familie welche ihr Alles bedeutete und ihrer engsten Freunde.

Sie war bis zum Hinscheiden bei klarem Bewusstsein und das Verlassen ihres bereits sehr altersschwachen Körpers war für sie eine Erlösung.

Wir danken Gott und ihr für ihr Erdenleben.

Wir geleiten die sterbliche Hülle unserer lieben Mutter am Freitag, dem 20. April 2012 um 14.00 Uhr nach der feierlichen Aussegnung von der Aufbahnhalle Grünau in die Pfarrkirche und nach dem dort abgehaltenen Auferstehungsgottesdienst zum Familiengrab.

Wir beten für unsere liebe Verstorbene am Donnerstag, dem 19. April 2012, um 18.30 Uhr in der Pfarrkirche Grünau.

In der Liebe die uns stets mit ihr verbindet

Wolfgang und Elisabeth Loitlsberger
Sohn und Schwiegertochter

Grünau im Almtal / Scharnstein, am 13. April 2012